Physik-Exkursion

Bereits Anfang Mai führte die Physik-Exkursion die 8. Klassen zur Experimenta. Nach den ersten beiden Stunden trafen sich alle am Bahnhof, um nach Heilbronn zu fahren. Ein kurzer Fußweg zum Museum und schon konnten die Schülerinnen und Schüler die vier Stockwerke zu unterschiedlichen Themen der Naturwissenschaften auf eigene Faust erkunden.

Besonderer Beliebtheit erfreute sich die oberste Etage, wo man seine eigene Zeitung schreiben und ausdrucken, einen Song komponieren und aufnehmen, einen Film bearbeiten und ansehen oder Autos zum Mitnehmen bauen konnte.

Doch auch in den anderen Bereichen gab es viel zu entdecken, zu experimentieren und verschiedene Aufgaben zu lösen. Obwohl einige nicht nur die Zeit, sondern mit ihr auch die geplante Mittagspause vergaßen, kamen alle am Nachmittag pünktlich zusammen, um den Rückweg anzutreten. Begrüßt

und begleitet von sommerliche Wärme spazierte die Großgruppe zum Zug, in dem neben regem Erfahrungsaustausch auch Ermüdungserscheinungen zum Vorschein kamen. So war es schon nach 18 Uhr, als die knapp 90 Schüler/ innen und 5 Lehrer/innen Eislingen erreichten und auf einen erfüllten Tag blickten, der dankenswerterweise vom Göppinger Technikforum unterstützt wurde.

